

Die Jugendfeuerwehr informiert

Jugendfeuerwehrmann des Jahres:

Im Jahr 2001 wurde erstmals der Titel "Jugendfeuerwehrmann des Jahres"



vergeben. Verschiedene Spiele und Feuerwehertechnische Aufgaben wurden über das gesamte Jahr zu einer Wertung zusammengefasst und am Jahresende mit einem Wanderpokal und einer Urkunde belohnt. Derzeitiger Besitzer des Pokals ist Frank Dierßen (Foto).



Beim diesjährigen Kreisjugendfeuerwehrtag in Winsen belegte die JF Gödenstorf-Oelstorf den 18. Platz und war damit die beste Gruppe aus der Samtgemeinde Salzhausen. Ebenfalls sehr erfolgreich war die Jugendgruppe auf dem Gemeindefeuerwehrtag, auf dem sie den dritten Platz belegte.

Termine

- 20.7. bis 27.7. Kreiszeltlager der Jugendfeuerwehren in Moiburg
- 10.8. Grillvergnügen an der Köhlerhütte
- 25.8. Kreisfeuerwehrtag in Neu Wulmstorf
- 21.9. August-Hartig-Pokal in Salzhausen

Köhlerhütte

Informationen zur Köhlerhütte und zur Vermietung der Köhlerhütte erhalten Sie von Hermann Harms unter der Tel. Nr. 8849.

Nähere Informationen

erhalten Sie bei:

| | | |
|-----------------|-------------------|--------------------|
| Bernd Keller | (Feuerwehr) | Tel: 267 |
| Marco Riebesell | (Jugendfeuerwehr) | Tel: 961432 |
| Helmut Keller | (Förderverein) | Tel: 7973 oder 267 |



Mitteilungsblatt der Freiwilligen-Feuerwehr Gödenstorf-Oelstorf
und des Fördervereins Freiwillige Feuerwehr Gödenstorf-Oelstorf e.V.

Ausgabe 4 / Juni 2002

MTW jetzt komplett ausgerüstet

Der im letzten Jahr durch den Förderverein beschaffte Mannschafts-transportwagen (MTW) konnte jetzt komplett ausgerüstet werden. Besonderen Dank gilt hierbei Heike Kühl von "Heike's-Chaos-Kiosk" aus Gödenstorf, die eine Spendenaktion ins Leben rief, um der Feuerwehr das Blaulicht zu kaufen. In ein "Spendenfeuerwehrauto" dürfen die Gäste das Wechselgeld und mehr stecken. Jede Spende wird mit dem Blinken des Blaulichts am Model in Empfang genommen. Der Restbetrag wurde durch Heike Kühl aufgestockt, so dass das Blaulicht bereits jetzt übergeben werden konnte. Aus weiteren Spenden und Mitteln des Fördervereins wurde ein Funkgerät beschafft. Den Einbau des Funkgerätes und des Blaulichtes übernahm unser Jugendwart Marco Riebesell, der auch schon für die Beschaffung der Geräte gesorgt hatte. Bei der Installation wurde er unterstützt von unseren Förderern Jochen Kramer und

Stephan Schubert.

Damit wir in unserem MTW auch Schläuche, Verteiler und Standrohr sicher transportieren können, baute und spendete uns Alterskamerad Hermann Dieck ein Regal für den Kofferraum, in dem diese Dinge Platz finden.



Heike Kühl und Hermann Dieck bei der Übergabe der Spenden

Auf diesem Wege bedanken wir uns nochmals bei allen Spendern und Helfern, die dies ermöglicht haben. Unsere Feuerwehr hat nun, viel schneller als erwartet, einen komplett ausgerüsteten MTW. Darüber freuen wir uns sehr.

Vielen Dank !
Ihre FF Gödenstorf-Oelstorf

Wer macht was bei uns?

Gruppenführer, Gerätewart, Sicherheitsbeauftragter

In der heutigen Ausgabe von 112 möchten wir uns und unsere Aufgaben als Gruppenführer bei Ihnen vorstellen.

Ich heiße Rolf Heuschkel, bin 39 Jahre alt und lebe seit 1969 in Oelstorf. Ich bin verheiratet und habe einen zwölfjährigen Sohn. Seit 15 Jahren arbeite ich als Kraftfahrer beim Luhmühlener Containerdienst. Als Gründungsmitglied der Jugendwehr bin ich seit 1974 für die FF Gödenstorf-Oelstorf aktiv. Nach Übernahme in den Aktiven Dienst besuchte ich verschiedene Lehrgänge in Hittfeld, Obernkirchen, Potzwenden und Celle. Sechs Jahre war ich stellv. Jugendwart. Mittlerweile bin ich 14 Jahre Gruppenführer und 7 Jahre Gerätewart.

Mein Name ist Achim Brustmann, 37 Jahre alt, verheiratet und habe einen Sohn der 4 Jahre alt ist und wohne auch in Oelstorf. Von Beruf bin ich techn. Angestellter in einem Bauunternehmen. Mit 15 Jahren trat ich 1980 in die Jugendwehr ein, 2 Jahre später erfolgte die Übernahme in den aktiven Dienst. Dort war ich lange Zeit im Festausschuss und auch 6 Jahre als stellv. Jugendwart tätig, bevor ich 1995 zum Gruppenführer gewählt wurde. In all den Jahren habe auch ich viele Lehrgänge besucht.

Als Gruppenführer unterstützen wir den Brandmeister bei seinen Aufgaben. Sollten der Brandmeister und sein Stellv. einmal nicht vor Ort sein, würden wir als Gruppenführer einen Einsatz leiten. Für uns ist eine gute Ausbildung der Kameraden genauso wichtig wie eine gute Kameradschaft. Wir Gruppenführer arbeiten zusammen mit den Brandmeistern die Inhalte der Monatsübungen intensiv aus, und erwarten von unseren Kameraden eine gute Dienstbeteiligung.

Gerätewart (Rolf Heuschkel)

Als Gerätewart habe ich die Aufgabe, unsere Ausrüstung und unsere Fahrzeuge zu warten, die vorgegebenen Prüffristen einzuhalten und dafür zu sorgen, dass wir stets einsatzbereit sind.

Sicherheitsbeauftragter (Achim Brustmann)

Der Sicherheitsbeauftragte achtet darauf, dass die Unfallverhütungsvorschriften bei Übungen und Einsätzen eingehalten werden. Auch unterrichte ich die Kameraden in Hinblick auf Gefahren und deren Vermeidung, ebenso wenn neue Vorschriften in Kraft treten. Sollte es doch mal zu einem Unfall kommen, was zum Glück 20 Jahre nicht passiert ist, erstelle ich einen Unfallbericht und leite ihn an die entsprechende Dienststelle weiter.



Schornsteinbrand

Den ersten Einsatz in diesem Jahr leisteten wir am 04.02. Um 17.48 Uhr wurden die Sirenen in Gödenstorf und Oelstorf ausgelöst, zeitgleich wurde auch die FF Salzhausen alarmiert. Nach Erkundung der Einsatzstelle und Begutachtung des brennenden Schornsteins konnten wir feststellen, dass das Feuer sich auf die Geschoße ausgebreitet hatte und der Schornstein noch intakt und stabil war. Zusammen mit dem inzwischen eingetroffenen Bezirksschornsteinfegermeister Udo Elfers (vielen Dank für deine Hilfe) konnte der Schornsteinbrand dann gelöscht werden. Die Feuerwehr Salzhausen brauchte nicht mehr eingesetzt werden. Einsatzdauer: 2 Std. mit 20 Feuerwehrmännern und einem Bezirksschornsteinfegermeister.



Hochwasser

Am 26.02 unterstützten wir die FF Garlstorf bei einem Hochwasser-Einsatz. Durch starke Regenfälle kam es in der Straße "Zur Osterheide" zu Überflutungen. Die abzapumpenden Wassermassen waren so groß, dass zeitweise fünf Pumpen gleichzeitig im Einsatz waren. Trotzdem betrug die Einsatzdauer allein für uns 5 Std. mit 12 Feuerwehrmännern, die Garlstorfer Kameraden waren noch länger im Einsatz.



Ehrung für unseren Jugendwart



Auf dem diesjährigen Kreisjugendfeuerwehrtag in Winsen wurde unser Jugendwart Marco Riebesell mit der Floriansmedaille der Niedersächsischen Jugendfeuerwehr ausgezeichnet. Sie wird verliehen für „Verdienste um den Aufbau und die Förderung der Niedersächsischen Jugendfeuerwehren“. Marco Riebesell ist seit 1991 stellvertretender Gemeindejugendfeuerwehrwart der Jugendfeuerwehren der Samtgemeinde Salzhausen, seit 1994 leitet er zudem die Geschicke der Jugendfeuerwehr

Gödenstorf-Oelstorf. In seiner Amtszeit konnten bereits mehrere Veranstaltungen der Kreisjugendfeuerwehr erfolgreich durchgeführt werden.

Wir gratulieren von dieser Stelle noch einmal ganz herzlich.